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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan le mercredi 08/11/2023 

 

 

 

Présents : Alexis Bernagaud, Gilles Canouet, André Falcon, Alex Lesca, Jean-Jacques Massou, Grégory Mauri,  

Jean-  Marc Rouxel, Jean-Paul Ounzari , Daniel Quilez…   

   En visio : Ghyslaine Cassol, Jean-Jacques Lassarrade 

Invité présents : J-Marie Berton (G. Agenais) et Romain Sdrigotti (Agen VS) 
Absents excusés : Joël Mahieux      
Secrétaire de séance : Jean-Jacques Massou 

 
 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
 Temps de travail du mois : 165 h dont… 

Mission CR No-Aq Coordination Formations Fédérales 37h - Colloque Formations et webinaire (Violences 

Marmande + Assisses Agents Dev FFC Millau + 2 webinaire) 30h - Presta Entraînement 24h - Vie Associative 

(administratif, compte-rendu, mails, bureautique, téléphone, contacts associatifs institutionnels et clubs) 22h - 

Formations du CD47 12h - Défi 47 (dont parcours, SportN'Connect, inscription FFC, réunion) 11h - 6 Jours de 

Damazan 11h - Réunion Mensuelle 4h - Projet Chp - Reg eCycling 4h - Sélection 47 (réunion ETR Gradignan) 3h - 

Accompagnement des Clubs 1h - Entretien Vélos et Véhicules 1h - Communication 1h - Visites EFC 1h - Mission 

Service Civique 1h - Avis Délégataire et accompagnement sécurité 1h - Assemblée Générale Annuelle du CD 1h – 

 Missions principales effectuées : Contrôle Technique Skoda, Guide + Affiche + diffusion 6JD, Colloque Prévention 
Violence Marmande, Assisses Millau Agents Développement FFC, Réunion ETR Gradignan, Module Accueil CD47, 
2 visios eCycling, 1 visio SportNconnect ... 

 CALENDRIER : 11/11 Cx de Casteljaloux, 14 et 15/11 visites des EFC 87, 22/11 réunion defi47, 25 et 26/11 
présentiel Module Animateur du Cd47, 30/11 webinaire FFC Nolio, 08/12 AG 2023 du CD47, 09/12 Module 
Educateurs Route Piste + entrainement Piste et attribution vélos de prêt, 11-12/12 Formation AFLD, 22/12 
Module Educateurs Route Piste + entrainement Piste et attribution vélos de prêt... 

 

2- Point sur activité BMX 
La saison est terminée et reprendra en février : La finale de la coupe du Nouvelle-Aquitaine à Canejan a été annulée, le 
classement est arrêté à la manche de Saint-Léger de la Martinière.  
Le CC Marmande BMX termine 3ème au classement des clubs sur 27 clubs : En individuel, 3 pilotes classés et 3 classés 
3ème). Le LVC-Tonneins BMX se classe 21ème sur 27 en coupe Nouvelle Aquitaine 
Contacts à suivre avec le LVC Tonneins concernant la préparation du compte-rendu de l’AG du CD47 

 

3- Retour sur le dernier CA du CR N-Aquitaine 
Jean-Marc Rouxel fait un compte-rendu des principaux sujets abordés lors de ce CA 

- La remise en question du déclaratif médical pour la prise des licences.  
- Les statistiques / licences 2023 
- Un point sur le budget : les subventions, l’état du stock et les emprunts en cours  
- Contrats d'objectifs avec les CD : non validés à ce jour 
- Tarification 2024 en cours d'élaboration  
- Impact du Trophée Madiot sur les sélections et les compétitions régionales.  
- Validation du projet cycline 
 

4- Vie de la sélection 47 :  
Il est à regretter que le stage U15 / U17 prévu pendant les vacances de Toussaint ait dû être annulé car seul 2 inscrits.  
Les stages au vélodrome de Damazan  les 9/12 et 23/12 restent d'actualité en attente d'inscriptions. 
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5- Projet Championnat Régional eCycling Zwift 
Suite aux assises des agents de développement à Millau, Gilles Canouet (CSD 47) a proposé au CR  l'installation d'une 
coupe N-Aquitaine et d'un championnat régional eCycling dans le contexte de la Coupe de France eCycling et le 
partenariat SWIFT/FFC. L’axe choisi est : un “test-évent” courant décembre et un Live-Facebook courant janvier. 
La communication se fera à partir de décembre. En fonction de la participation des perspectives sont envisageables en 
termes de détection et de financements. 
 

6- Point sur l'activité Cyclo-Cross et  championnat 47 XC 
- Le cyclo-cross de Casteljaloux est en préparation. La concurrence d'une coupe de France à Albi est regrettable et 
impacte de fait  le nombre d'engagés.  
- On peut déplorer le faible effectif des coureurs du 47 dans le contexte du championnat départemental XC. Il est, 
malgré tout, maintenu le principe de conserver un protocole (maillot et médailles) même si l'effectif est inférieur à 3. 
- Il est mis en évidence la situation problématique sur la plateforme des engagements concernant la bascule des 
catégories d'âge entre la saison 2023 et 2024 et l'obligation pour les organisateurs de retravailler les listings.  
- Par ailleurs dans le contexte d'un faible taux d'engagements sur les épreuves, un questionnement se pose sur la 
pertinence du blocage des engagements à J-3 et du surcoût imposé sur place (qui ne bénéficie pas à l'organisateur 
alors qu’il est le premier concerné). Proposition d'installer une relative souplesse à l'initiative des organisateurs. 
 

7- Formations fédérales du CD47 
Un rappel du programme à venir :  
- MODULE ANIMATEUR FÉDÉRAL : début de la formation en novembre. Présentiels : samedi 25 et dimanche  26 

novembre à Agen. (module Accueil obligatoire). 
- MODULE ÉDUCATEUR FÉDÉRAL ROUTE-PISTE : Début de la formation en décembre. Présentiels les 09/12/2023, 

23/12/2023, 06/01/2024, 10/02/2024 au vélodrome de Damazan. (module Animateur est très fortement conseillé). 
Toutes les infos et inscriptions auprès du CSD Gilles Canouet. 

- FORMATIONS REGIONALES (VTT, CYCLO-CROSS, BMX) :  
Accès aux infos et dates à lire en ligne sur : https://www.nouvelleaquitaine-cyclisme.fr/formations 

 

8- Mission Coordination des formations CR N-Aqu 
Suite au principe acté lors de la réunion d'octobre, le Président  Jean-Marc Rouxel a rédigé une convention qui a été 
proposée au Président du CR N-Aquitaine.  
La facturation des mois d’avril à septembre 2023 a été produite  par le trésorier JJ Massou. Le montant de la 
prestation horaire a été établi en prenant en compte : la part salariale, les charges patronales et charges indirectes 
liées à l'emploi du CSD. Dans ce contexte, un moyen d'intéressement et de revalorisation est à l’étude. 
 

9- Préparation de l'AG Annuelle du CD47 
L'Assemblée générale du CD 47 aura lieu le vendredi 8 décembre au Centre Jean Monnet de Casteljaloux.  
Les rapports et comptes-rendus de commissions sont à transmettre avant le 20/11.  
Un point est fait sur les invitations à produire (club et personnalités).  
Il est demandé aux clubs de faire remonter les résultats les plus marquants ainsi que les lauréats des championnats 
régionaux, France et Monde.  
Le principe d'une récompense pour les cadets de la sélection 47 2023 est actée. Les prix de Challenge des 6J 2023 
seront remis aux lauréats présents 
 

10- Mission service civique 
Coralie Ounzari a fait acte officiel de candidature. Le CD47 est en attente d'une validation par la FFC pour une prise de 
fonction courant  décembre avec une mission ciblée principalement sur l'organisation du Défi 47. 
 

11- 6 jours de Damazan 2024  
Le CD47 fait le constat d'un calendrier de "samedis cyclistes" sur le nouveau  vélodrome de Mont-de-Marsan sur les 
mêmes dates que les 6 jours de Damazan. Il regrette qu'une communication n'ait pas été mise en place en amont 
entre les divers organisateurs avec une régulation de la part de la commission régionale piste. 

Alex Lesca fait état de ses contacts en vue de l'organisation d'une journée conviviale autour des plusieurs invités dans 
le contexte du 100ème anniversaire du vélodrome de Damazan. Le principe est accepté en attente d'un chiffrage des 
dépenses induites. 

https://www.nouvelleaquitaine-cyclisme.fr/formations
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12- Point sur le Défi 47 
Un retour est fait sur la réunion avec le maire de Prayssas et ses adjoints lors de laquelle ont été évoqués la 
préparation de l'édition 2024 et des décisions en attente de la part de la CC du Confluent et coteaux de Prayssas dans 
le contexte du remaniement du bureau communautaire.  
Une réunion spécifique du comité d'organisation est prévue le 22 novembre. 
 

13- Vie des clubs. 
AG du VC du Bruilhois et Agenais, le 22 octobre 2023 (représentation G. Mauri) : Assemblée générale très conviviale 
avec une forte participation (près de 70 personnes). Le club s'articule sur activité dominante VTT avec une bonne 
dynamique sur les épreuves UFOLEP et une volonté de développer l'axe FFC. 
AG à venir et répartition des représentations :  

10/11 : SUA Cyclisme (représentation : G. Mauri) 
18/11 : LVC Tonneins (représentation :  J-Marc Rouxel) 
17/11 : CS Casteljaloux  (représentation :  A. Lesca) 
24/11 : EC Passage (représentation : G. Mauri)  
28/11 : Guidon Agenais (représentation : J-J Massou) 
01/12 : Agen Vélo Sport (représentation : G. Mauri) 
02/12 : CC Marmande 47 (représentation : J-J. Massou) 

 

14- Commissions départementale des espaces, sites et itinéraires : 

J-Jacques Massou représentait le CD à la réunion du CDESI (8ème édition) le 6/11 à l'Hôtel du Département) . Le CD47 
étant membre de droit :  
- 2 Itinéraires de randonnée (pédestre, VTT et équestre)  ont été validés : Castelmauron et Bajamont.  
- Retour sur les journées de formations et l'incitation à y participer plus activement. 
- Point sur les appels à projets (dont le Défi 47 dans le cadre d'organis. de masse labélisées  "Sport pour tous").  
- Abandon du projet de "Guide de bonnes pratiques", faute de contributeurs.  
- PDESI en préparation (invitation à faire force de propositions.  
- Présentation des évènements à venir : A noter une nouveauté l'installation d'une "fête des Bastides" . Cette 

initiative pourrait être prise en considération par le CD47 : Idée de proposer à l'étude une épreuve d'ultra-
cyclisme (longue distance, en autonomie…)  
 

15- Questions et informations diverses : 

- Le Président J-Rouxel présente ses condoléances au nom du CD47 à André Falcon à la suite du décès de son 
épouse. Le CD était représenté lors de la sépulture et a offert une gerbe. 

- Alex Lesca rend compte de l'hommage rendu à André Falcon à l'issue de la rencontre de polo-vélo le samedi 14 
octobre, à La Réole (complexe sportif Astorgis) entre les champions de France en titre et l'équipe de Montoire. 

- Daniel Quilez représentait le CD47 à la réunion initiée par la mairie de Lavardac à l'attention des associations. Le 
local technique mis à disposition des assos (et donc du CD47) va être compartimenté pour une répartition plus 
efficiente.  

- J-Marc Rouxel fait état des préparatifs relatifs à l'organisation du 100ème anniversaire du CC Marmande.  

- Rappel aux clubs (non lauréats les années précédentes) :  vous pouvez déposer votre idée dans le cadre de la 3e 
édition du Budget Participatif Citoyen, avant le 30 novembre. 

- Habillage du conteneur au vélodrome de Damazan. Aucune avancée suite aux demandes produites 
antérieurement. Une relance est à formuler auprès de la CC du Confluent et Ville de Damazan pour la fourniture 
de bardage bois, les bénévoles du CD s'engageant à effectuer la pose. 

 
 
La séance est levée à 23h15.   


